

PUNTOS DE SUSCRICION.

En Santander: en la Administracion, calle de la Compañia, núm. 5.—Fuera de la capital: en casa de los comisionados ó directamente á la administracion.—En Ultramar, D. Benito Gonzalez Tanago, Obra Pia, 11, Habana.

LA ABEJA MONTAÑESA.

PERIODICO DE INTERESES MORALES Y MATERIALES.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Santander: 8 reales al mes.—Fuera de la capital: 9 reales idem.—En Ultramar: por seis meses 4 pesos y 2 reales.

Anuncios y comunicados. A precios convencionales.

CORREO DE MADRID.

De los periódicos y correspondencias de Madrid del día 31 tomamos las siguientes noticias:

En la primera sesion del Senado, es decir, el lunes probablemente, leerá el señor ministro de Gracia y Justicia tres proyectos de ley, que son: el de casacion civil y criminal, el de trasmision á los juzgados de paz de las facultades jurídicas de los alcaldes, y el de inquilinatos, votado ya anteriormente por la alta Cámara. El señor ministro fué ya anoche autorizado al efecto por S. M.

Ayer falleció en el hospital uno de los heridos mas graves del descarrilamiento ocurrido en el ferro-carril del Mediterráneo hace tres ó cuatro dias.

Todavía no hay época señalada para trasladarse la corte á Aranjuez.

SS. MM. no irán este verano á Zarauz sino que se proponen pasarlo en el real sitio de San Ildelfonso.

Los diputados que han presentado sus actas en la secretaría del Congreso hasta las tres de la tarde de ayer son 264.

Se ha recibido noticia de que los soberanos de Portugal, conforme á los deseos de S. M. la Reina, retardan hasta pasada la semana Santa su venida á Madrid, con objeto de que entonces puedan celebrarse las fiestas ideadas en su obsequio.

En el real palacio se están ya preparando las habitaciones que se les destinan.

Dice un periódico:

La discusion sobre el Tornado se propaga de dia en dia en el Parlamento inglés. Ahora parece haberse fijado el 1.º de abril para este debate en la cámara de los Lores. El Morning-Post del 27 publica una comunicacion oficial del secretario de lord Stanley, ministro de Negocios extranjeros, á los armadores del buque, en la cual manifiesta que lord Stanley ha consultado á los abogados de la Corona, y que estos han dicho que los documentos presentados hasta ahora no son suficientes para formar una opinion definitiva sobre la validez ó no validez de la captura del Tornado, por lo cual lord Stanley le manda decir que en el estado actual de cosas, seria prematuro el manifestar cuál es la resolucio que en este punto se propone adoptar el gobierno de S. M. británica.

Y añade El Español:

Respecto á esta cuestion ya hemos dicho que solo á los tribunales españoles toca juzgarla. Dentro de muy poco tiempo esperamos se publique la sentencia definitiva que será la única legal

y valedera. Todo lo demás no tiene, no debe tener importancia.»

—La sociedad Económica Matritense ha acordado en 23 del actual abrir un concurso extraordinario para estimular en España la generalizacion del cultivo y aprovechamientos agrícolas é industriales de las plantas conocidas con el nombre de Holcus saccharatus, de Linneo, y vulgarmente llamadas Sorgo de China y Holco ó Sorgo azucarado africano, que tan gran importancia han adquirido en Europa; y para conseguirlo ha dispuesto conceder las siguientes recompensas:

Primera. Premio de medalla de oro y titulo de socio sin cargas al que en el presente año cultive el citado Sorgo azucarado, africano y chino, en mayor estension de terrenos y obtenga en ellos mayor produccion y mas felices resultados economicos, siempre que el terreno empleado en dicho cultivo no baje de una hectárea, y que todos sus productos los haya invertido en ensayar industrialmente su aplicacion y ventajas, comparadas á las de otras plantas generalmente conocidas y usadas.

Segunda. Se concederá el accessit de una medalla de plata al que verifique análogos cultivos, aplicaciones y esperimentos del sorgo azucarado, cuyos resultados se acerquen mas á las condiciones exigidas para obtener el primer premio.

—El señor ministro de la Gobernacion, diputado electo por Cádiz, ha escrito al ayuntamiento de aquella capital una afectuosa carta, dando las gracias á los electores que le han votado, y prometiendo activar cuanto le sea posible la resolucio del asunto del puerto de dicha ciudad.

—En la segunda semana de marzo ha disminuido la cuenta de metálico de la Caja general de Depósitos en 167,295 escudos, puesto que ingresaron 2.889,410, y se devolvieron 3.056,735. La existencia en fin de dicha semana ascendía á escudos 137.638,996.

La cuenta de papel aumentó en el mismo periodo 1.778,727 escudos, ingresaron 4.392,735, y se devolvieron 2.614,008, quedando una existencia para la tercera semana de 296.351,741 escudos.

—El vapor Colon que se hallaba en Montevideo ha recibido orden de regresar á España, y debe hallarse vogando con este rumbo.

—Aceptado desde el mes de enero por los gobiernos interesados en ello, el cange de los prisioneros españoles, chilenos y peruanos, la única dificultad que resta aun por vencer es el abono del coste de traslacion de los prisioneros, pues el gobierno chileno desea que estos gastos se hagan por mitad con España. La tardanza en las comunica-

ciones es lo que dificulta el que se haya llegado ya á terminar este asunto.

—SENADO.—A las dos abrió la sesion de ayer el señor presidente marqués de Miraflores.

Todos los señores ministros con el presidente del Consejo, vistiendo de grande uniforme, ocuparon el banco negro.

El señor duque de Valencia subió á la tribuna y leyó un real decreto fecha 28 del actual, por el que S. M. le autorizaba para abrir las Cortes del reino. En virtud de este mandato, el señor presidente del Consejo declaró abierta la legislatura de 1866 á 1867.

El señor presidente, manifestó que el lunes próximo se reuniría el senado para elegir los señores secretarios, y se levantó la sesion.

—La sesion del CONGRESO ha empezado ayer á las dos y media bajo la presidencia del Sr. Eguizabal. Todos los señores ministros vestidos de uniforme ocupaban el banco azul.

El presidente del consejo de ministros subió á la tribuna y leyó el decreto por el cual se autoriza al gobierno para abrir las Cortes de 1866 á 1867 conforme á la Constitucion de la monarquía y en su virtud declaró abierta dicha legislatura.

Leyó en seguida la lista de los diputados que habian presentado sus actas en la secretaría del Congreso.

Despues se leyó el acta de la sesion preparatoria celebrada ayer.

Precedióse á la eleccion de la mesa interina, empezando por la del presidente, para cuyo cargo resultó elegido el Sr. Belda por 181 votos, obteniendo además el Sr. Torres Valderrama 2, el señor Chacon 1, D. Fernando Alvarez 3, el Sr. Rodriguez Arias 1, D. José de Zaragoza 1 y D. Cándido Nocedal 2, resultando además nueve papeletas en blanco y una perdida. Tomaron parte en la eleccion 201 diputados.

Fué despues elegido primer vice-presidente el marqués de la Merced, segundo D. Juan Valero y Soto, tercero D. Benito Plá y Cancela, y cuarto D. Carlos María Coronado; teniendo además votos los señores Gisbert y Mena y algunos otros señores diputados cuyos nombres no recordamos.

Los secretarios elegidos fueron el señor conde de Toreno por 107 votos, el señor marqués de Pidal por 91, el señor Chacon por 87 y el señor Batanero por 60. Además obtuvieron el señor marqués de Sardoal 6 votos, el Sr. Manglano 2, el señor Garcia 1; resultando un voto perdido y dos en blanco.

Ocuparon sus asientos el presidente y los secretarios elegidos.

El Sr. Belda pronunció breves frases manifes-

tando que estaba grandemente agradecido al honor que le dispensaba el Congreso, teniendo en cuenta sin duda la constancia con que habia defendido siempre los principios conservadores, que son los del partido moderado.

Dijo además que para el desempeño de su cargo contaba con la cooperacion de todos los señores diputados, proponiendo además que se diera un voto de gracias á los señores presidente y secretarios.

Así lo hizo el Congreso en votacion ordinaria. Procedióse en seguida á la votacion de las comisiones permanente y auxiliar de actas.

Para la auxiliar resultaron elegidos D. Cirilo Amorós, por 150 votos, D. Bernabé Morcillo por 149, el Sr. Brunet por 149 y los señores Gonzalez Apousá, Bautista Sanz y Estéban por 147 cada uno.

Para la comision permanente de actas fueron elegidos los Sres. Plá y Cancela, por 139 votos; Nogués por 139; Gutiérrez por 137; Coronado por 136; Valero y Tornos por 134, y los señores Lora y Sanchez Molina.

El Congreso acordó, á propuesta del presidente, que hasta la constitucion definitiva del Congreso las sesiones empiecen á las doce y terminen á las seis de la tarde.

Se levantó despues la sesion, declarando orden del dia para el lunes los dictámenes de la comision de actas.

Eran las cinco y media.

CORREO DE PROVINCIAS.

CÁDIZ.—A las tres de la tarde del 30 salió del puerto de Cádiz para las Antillas el vapor-correo España, conduciendo la correspondencia pública y de oficio.

FILIPINAS.—El 30 de enero del corriente año fondó en la bahía de Manila la goleta de S. M. Narvaez, procedente de Hong-Kong, con la correspondencia espedita de Madrid el 6 de diciembre último.

VALLADOLID.—Con motivo de las continuas lluvias de estos últimos dias, dice un periódico de Valladolid, el rio Pisuerga ha tomado una altura extraordinaria. Anteaer tenia como tres metros sobre su nivel ordinario.

ANDALUCÍA.—Del periódico de Sevilla La Andalucía tomamos las siguientes noticias:

Nuestros lectores tienen ya noticia de las grandes fiestas que deben celebrarse en el próximo mes de mayo en Valencia, y cuya celebracion esplica no solo el extraordinario lujo que en ellas se despliega, sino tambien la circunstancia de ce-

Las famosas bodas de Camacho podrian solo dar una idea de los labradores acomodados en ciertas partes de la Baja-Bretaña. Lebras pasaba por uno de los ricachos de Frelevren, y su hija única, la gruesa Ivona, se casaba con un joven labrador de Plougrescant, que gozaba tambien de alguna fortuna. Mucho tiempo antes, todas las amigas de Ivona habian sido convocadas para ayudarla en sus inmensos preparativos. Se habia ocupado á todos los cocineros de las cercanías. El de Kermaes, el mas célebre del país, habia ido á ofrecer sus servicios de parte de su señora, que sabia cuanto placer habia de causar esta pequeña atencion á su antiguo colono. Se comprenderá fácilmente, qué personal se necesitaria para servir las hornillas, cuando se sepa que el número de convidados pasaba de trescientos y que las provisiones hubieran bastado ámpliamente para el doble.

Se habian sacado seis barricas de sidra, tres de vino de Burdeos y un pequeño barril de aguardiente. Ciento ó ciento cincuenta botellas de vino de Málaga (fabricado en Morlaix) vino superior de los banquetes bretones, estaban alineadas en batalla como los granaderos de la antigua guardia. Hacinaos en montones, los buñuelos, los vizcochos y los almendrados se contaban por centenas. Muchos pasteles de Saboya gigantescos hacian frente á igual número de pastas de nueces de colosales dimensiones. Veinte pavos al menos, flan-

—¡Diablo! dijo Gustavo con cierta inquietud... ¿Qué es, pues?

—Os encuentran demasiado delgado y demasiado pálido, dijo ella riendo.

En efecto, en la Baja-Bretaña, una elevada estatura, unas espaldas anchas y un buen color, son las cualidades constitutivas de la belleza masculina.

Gustavo no tenia mas que la primera de estas venjas.

—Ved ahí lo que mortifica vuestro orgullo, caballero oficial, añadió maliciosamente la joven... Apostaría á que estais furioso por la observacion de mis amigas.

—¡No, á fé mia! dijo riendo: me es indiferente. ¿Pero vos, María, estais conforme con ellas?

—Yo... no sé; verdaderamente... no he pensado jamás... Por otra parte, quizá sea que yo no me aperceba de ello...

—¿Por qué, pues?

—Porque... dijo ella con aire pensativo.

—¿Y bien?

—Porque... en fin, porque..., replicó tomando de pronto un tono de enfado y sin acabar la frase.

Despues se puso á censurar á Gustavo por haberle rasgado la falda con las espuelas, lo que era completamente falso.

Un instante despues le atacó de nuevo bajo otro pretexto igualmente injusto. Así le estuvo incomodando toda la mañana. Cuando creia haber con-

seguido impacientarle, se echaba á reir, y con las manos cruzadas sobre el brazo de Gustavo se inclinaba hacia adelante para mirar á la cara á Mr. de Kermaes y ver, segun decia, si estaba bastante colorado.

En el momento de marchar á la iglesia, cambiaron súbitamente las disposiciones de María. Se puso de pronto tan pensativa y taciturna, cuanto habia estado loca y risueña hasta entonces. Todo el tiempo que duró la misa, pareció vivamente conmovida... Muchas veces tambien, sobre todo durante el corto discurso del sacerdote, Gustavo sorprendió lágrimas en sus grandes ojos azules. Oraba con fervor y la mas ardiente fé radiaba en la limpida mirada que de tiempo en tiempo elevaba al cielo.

—¿Por qué orábeis tanto ahora, María? le preguntó Gustavo al salir.

—Por Ivona y su marido... primero.

—¿Y despues?

—Por otros tambien.

—¿Que vos no quereis nombrar?

Ella le dirigió una mirada de censura y no respondió.

—Escuchad, María: cierta cosa me decia en el fondo del corazon que rogábeis tambien por mí... seria dichoso sabiendo que no me he engañado y oyéndolo decir á vos misma.

Ella se ruborizó un poco y su mano oprimió ligeramente el brazo de Mr. de Kermaes.

lebrarse tan solo cada cien años. Entre los muchos objetos notables que se preparan para esta solemnidad, figura un magnífico manto de terciopelo blanco riquísimo, bordado en oro, y que la señora doña Matilde Ludeña de Vallier, camarera de la Virgen de los Desamparados, regala á esta imagen. El manto se está bordando en Sevilla por doña Antonia Janin, cuya habilidad pone de manifiesto el mérito de la obra, notable por el buen gusto del dibujo, por sus dimensiones y por los grandes relieves que en ella se distinguen. El manto será una verdadera joya de gran valor, y para que en tan soberbio presente se halle representada la industria valenciana, el hermoso fleco de oro que ha de rodear el manto, y el forro de seda de este, se están labrando en las fábricas de Valencia.

Las anteriores líneas nos hacen recordar que hubiera sido muy oportuno enviar por Sevilla á la Exposición de París algunas de las obras más notables que en bordados de oro se han ejecutado aquí. Este arte se halla en Sevilla á mayor altura que en ninguna otra parte, como lo demuestra el que la persona que costea el manto de Nra. Señora de los Desamparados para la fiesta del Centenario de Valencia, deseosa de hacer una ofrenda digna del objeto á que se destinaba, quiso conocer lo mejor en el género de que se trata antes de encargar la obra, y ni en Turin, ni en París, ni en Madrid encontró bordados de oro, incluso los de los trajes de la Virgen de Atocha, que pudieran no ya igualar, sino compararse con los que lucen las imágenes de Sevilla, llamando la atención de propios y extraños, en los días de Semana Santa. Como no hemos logrado que se publique la lista de objetos que por nuestra provincia se remiten á la Exposición Universal de París, según se ha hecho en Cádiz y otras muchas capitales, ignoramos si se habrá tenido presente la idea enunciada en el principio de estas líneas; pero si así no se ha hecho, habrá sido una distracción deplorable.

—El ayuntamiento de Granada ha adquirido algunos ejemplares del árbol del *Eucalyptus glóbulus*, notable por su extraordinaria elevación, su pronto crecimiento y su perpétua verdura, que ha hecho sembrar en los jardines del Triunfo, en los de la Bomba y en los Campos del Príncipe.

Como el Sr. Malingre ha hecho venir á Sevilla varios ejemplares de tan útil planta, es de esperar que se haga un ensayo por lo menos en los jardines y paseos públicos.

CORREO ESTRANJERO.

FRANCIA.—Al fin parece que va á emplearse de una manera constante, en París, el alumbrado de luz eléctrica, que hasta ahora ha ofrecido varios inconvenientes prácticos que han impedido su aplicación. El éxito obtenido con la luz eléctrica en la fiesta nocturna de patinadores en el lago del bosque de Bolonia, á que asistió el emperador, ha sido causa de que se haya hecho un nuevo ensayo hace algunos días en el patio de las Tullerías, donde se colocaron dos focos luminosos alimentados por una pila de 50 elementos. Los re-

guladores empleados eran los automáticos del señor Serrin, colocados en los dos ángulos occidentales del arco de triunfo del Carroussel, y la luz producida era de una firmeza y brillo notable sin que fatigara la vista. Parece que se van á alumbrar varias plazas de París con la luz eléctrica, y durante la Exposición se harán ensayos en grande escala de este sistema de alumbrado.

—El alto precio de las habitaciones y de las subsistencias en París se ha manifestado de un modo tan excesivo que algunos padres de familia cuyos hijos están cursando en París han representado al gobierno, quejándose de los crecidísimos gastos que se les están originando; y el gobierno imperial, en vista de ello, ha determinado que se adelante dos meses la terminación del presente período académico. Es fabuloso el precio de todos los artículos en París.

—Ha llegado el sábado último al palacio de la Exposición Universal de París una inmensa caravana egipcia con efectos de todas clases para que figuren en el gran certamen de la industria. Trae varios animales vivos, un elefante, camellos, dromedarios, leones, panteras, etc.

—Asegúrase en París que el rey y la reina de los belgas irán á ver la Exposición Universal antes de ir á Alemania para asistir al matrimonio del conde de Flandes.

—En los círculos oficiales de París se asegura que no solo el rey de Prusia, sino el emperador de Rusia, vendrán á París durante la Exposición Universal.

AUSTRIA.—Los gobiernos ruso y austriaco han ajustado un convenio en virtud del cual las sociedades por acciones y las asociaciones comerciales rusas y austriacas (á escepcion de las sociedades de seguros), podrán estender sus negocios á ambas naciones, bajo la protección de las leyes.

—Han terminado las elecciones en Bohemia y en Moravia para las Dietas provisionales. El resultado ha sido favorable para la política del baron de Beust, presidente del Consejo de ministros en Austria.

—El emperador de Austria fué el 21 á la ciudadela de Ofen, donde están guardadas la corona y las insignias reales de San Estéban, y ha nombrado una comision encargada de preparar el programa de la coronacion.

—En los círculos diplomáticos de Viena se cree que además de los tratados fundamentales ajustados por Prusia con los Estados del Sur de Alemania, existen entre estas potencias convenios especiales relativos á la ejecución de los tratados publicados ya.

—Asegúrase que inmediatamente despues de la apertura de las negociaciones de Nikolsburgo algunos negociadores de los Estados medios propusieron al conde de Bismark que el Sud de Alemania se declarara neutral; pero el ministro prusiano contestó con una negativa categórica.

RUSIA.—Las últimas noticias de Bockara dicen que esta capital no había caído en poder de los rusos. El emir habia rechazado todas las proposiciones de paz. Las tropas rusas no habían pasado de Jeershuck. El emir ha enviado un comisionado

á Calcutta para solicitar la alianza de los ingleses contra los rusos, cosa que no es fácil consiga.

PRUSIA.—La mayor parte de los oficiales hanoverianos que han entrado al servicio militar de Prusia han recibido una licencia de un mes antes de marchar á sus nuevos regimientos.

ITALIA.—Italia ha enviado fuerzas navales al río de la Plata.

ROMA.—El Papa ha pronunciado en el consistorio reunido en Roma el 27 una alocucion en la cual manifestó su intencion de canonizar al beato German Cousin. El próximo consistorio se verificará en el mes de junio. El Padre Santo preconizó á los arzobispos de Milan, Reims y Argel y á 21 obispos, de ellos 16 italianos, 4 franceses y uno húngaro, nombrando además un patriarca de Alejandria in partibus.

PORTUGAL.—Hoy recibimos noticias de Lisboa que no disminuyen en nada la gravedad de las que recibimos días anteriores. Con motivo de los nuevos impuestos sigue reinando agitacion en todos los círculos políticos de Portugal.

La reunion tenida en Lisboa fué algo tumultuosa, y en ella se formó un comité oposicionista para resistir por todos los medios legales la aprobacion de los nuevos impuestos en la cámara de los pares. El duque de Loulé, nombrado presidente de este comité, no ha aceptado. En Oporto hubo desórdenes y prisiones de obreros. El partido ministerial habia organizado á su vez las fuerzas conservadoras con que cuenta para resistir á esta agitacion.

—La cámara de diputados de Portugal ha empezado á discutir la reforma administrativa.

EGIPTO.—Este año será muy escasa la afluencia de peregrinos á la Meca, y según los que hasta ahora se han embarcado en Suez no llegarán á una mitad de los que hicieron la peregrinacion el año pasado. Tambien es muy escasa la caravana de tierra. De todos modos, se han tomado toda clase de precauciones para impedir el desarrollo de cólera si llegara á aparecer entre aquellos peligrosos huéspedes. Los buques procedentes del Oriente, según el reglamento adoptado, serán sometidos á su entrada en el Mar Rojo en Meca á un escrupuloso registro, y los sospechosos sujetos á quince días de cuarentena. A su vuelta los peregrinos sufrirán un reconocimiento individual en Djedda y en Jumbo, y cualquier individuo sospechoso quedará en tierra. En caso de declararse el cólera en la Meca ó en otra provincia de la Arabia, se prohibirá la vuelta por mar hasta que desaparezca. La caravana de tierra sufrirá tambien una visita de inspeccion en el Wiele, al Sur del monte Sinai, y cualquier sospechoso será detenido quince días.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Paris 30.—Los rumores de cesion del Luxemburgo carecen por completo de fundamento.

El Monitor de hoy publica una carta del conde de Walewski al emperador participándole la dimision del presidente de la cámara.

Se han recibido noticias de un gran temblor de tierra en Nápoles. No hay detalles.

—¡Y de mí por qué preguntarlo! vos lo sabeis bien.

En seguida, para evitar que le diera las gracias, se puso á censurarle, sus distracciones durante el oficio, y le dirigió un sermón en cuatro partes, pero se interrumpió al observar que se ocupaba más en mirar la movable fisonomía de la linda predicadora que en escuchar su moral.

Durante la comida, que duró más de tres horas, María recobró su loca alegría.

Al levantarse de la mesa se pusieron á bailar al aire libre al son de una orquesta campestre, venida de bastante lejos y compuesta de un clarinete, un contrabajo y un tamboril. Por la noche, despues de cenar, volvieron á empezar las danzas, pero ahora dentro de la granja. Un instrumentista, sastre de profesion, subido á un tonel y dueño de un desventurado violon que rasgaba frenéticamente con un arco formado de un medio aro de una pipa, alegró á la concurrencia durante toda la noche. Este no descansó durante las danzas, que los bailarines cantaban en coro. Sostenido por numerosas libaciones y caido bien pronto sobre un instrumento por una alegre embriaguez el rústico Musard, cumplió hasta el fin su tarea tan concienzudamente y con tanto vigor, que al final del baile no quedaba más que una cuerda á su violon, y diez cerdas, todo lo más, á su arco.

A pesar de su aspecto débil y delicado, María

Cozic. De buena gana hubiera abrazado á la gruesa Ivona cuando le dió esta buena noticia, añadiendo con aire maligno:

—¡Y bien! señor, no estareis mal acompañado, eh?... Espero que no os quejareis de mí.

Gustavo no respondió más que dándole en la espalda una palmada que hubiera derribado á una parisien, y que la jóven recibió como una amable señal de satisfaccion.

Al fin llegó el gran día.

María, hermosa como un ángel y radiante de placer, daba el brazo á Gustavo, mirando con entusiasmo el brillante uniforme que llevaba el oficial y que escitaba la admiracion de toda la comarca. Los mendigos agrupados bajo el pórtico de la iglesia para esperar el paso de la comitiva, llamaban á Gustavo mi coronel ó mi general. Orgullosa por el efecto que producía su caballero, la pequeña coqueta se apoyaba en su brazo con mas abandono que de costumbre, contándole las observaciones que hacian sus amigas sobre el uniforme y la persona del padrino.

—El uniforme, decia ella, obtiene elogios... sin restriccion.

—¿Y la persona?

—Estas señorilas la encuentran tambien... bastante bien... Solamente...

—¿Y bien?

—¡Y bien! no tanto como el uniforme... Hay restricciones.

queados de triple número de pollos y de ánades, se ostentaban sobre la mesa en compañía de trozos de ternera, de piernas de carnero, de flanes de huevos y de inmensas fuentes de crema ó de leche cuajada. En fin, muy de mañana se habia confeccionado en grandes marmitas el chocolate y el café, que quizá se hubiera podido preparar de un modo mas delicado, pero que hubiera sido ciertamente difícil servirlo con mayor abundancia y cordialidad.

Siguiendo la costumbre, los restos reforzados con algunas lonjas de vaca y de tocino, debian servir de comida á los numerosos criados. Los de este segundo festin, muy presentables aun, se distribuian á los mendigos llegados de siete ó ocho leguas en contorno. Cada uno de estos recibia además dos tazas de sidra y una pieza de dos sueldos.

Todos estos detalles, todas estas observaciones de costumbres no preocupaban nada á Mr. de Kermals. Este no las consideraba mas que bajo un punto de vista, la ocasion de pasar algun tiempo al lado de María. El jóven húsar habia colmado los deseos de Ivona y de su novio aceptando el cargo de padrino, que le proporcionaba la ocasion de figurar de grande uniforme en la ceremonia; viéndose ámpliamente recompensado de aquello que los antiguos servidores de su familia consideraban como un favor insignie, porque le dieron por madrina á la segunda de la señorita

es el que mas se pide por los particulares, tanto que tengo vendidos algunos millares de plantas, mientras que de las demás especies tengo solo un corto número, sin que esto sea decir que entre ellas no las haya tan buenas ó mejores luego que sean tan conocidas. No es necesario ser muy inteligente en botánica para saber distinguir las especies entre sí, pues cada una tiene marcados sus caracteres botánicos, tanto por el tamaño y color de sus hojas como por el porte y aspecto general del árbol.

En cuanto á su utilidad como madera para las artes, la clase glóbulus es de superior calidad, tanto por su resistencia y elasticidad, como por el grano, consistencia y lustre que toma con el pulimento.

Tanto esta como otras clases, pueden sustituir al *laurus camphora* para fabricar las cajas que hoy vienen de la China para preservar objetos de precio de los ataques de la polilla, pues la madera del *eucalyptus* está fuertemente impregnada de la resina alcanforada, que es el verdadero preservativo.

En cuanto á la propiedad de sanear los terrenos que exhalan miasmas palúdicos, es un hecho fuera de discusión. Todas las clases exudan una resina antifebrifuga, y con la infusión de sus hojas se han curado aquí radicalmente centenares de personas, como cuenta el Sr. García de Ochoa haber sucedido en Mascaraque y Almonacid.

Las hojas se han administrado de árboles de mi establecimiento, y no solo del glóbulus, sino del *obscordatus*, *viminolis*, *opositifolus*, *occidentalis*, *giganteus* y *diversifolius*, surtiendo de todos el mismo bueno y rápido efecto.

Hay además de estas clases, las no menos útiles siguientes: La *mannifera* da un maná tan abundante como el fresno que la produce, y sirve para los mismos usos.

Obliqua.—Madera muy dura, sirve para muebles. Los aborígenes construyen con ella sus balsas y cubren sus cabañas.

Piperita.—De las vexículas de sus hojas se saca un aceite esencial; puede servir como la yerba-buena.

Resinifera.—Por incision se saca de su tronco goma astringente, denominada goma roja, quino de Botany-Bay, hijo de Nueva-Holanda, se emplea contra la disenteria.

Otras muchas clases pudiera enumerar, pero bastan las citadas para demostrar que en España poseemos y conocemos á fondo un árbol tan interesante y que se va felizmente estendiendo por toda la Península.

El Sr. Robillard tiene en su establecimiento del Grao de Valencia una numerosa coleccion de ejemplares de dicha planta á disposicion de las personas que deseen adquirirla.

VARIETADES.

ESTUDIOS DE COSTUMBRES.

El hábito hace el monje.

por JOSÉ GUYÁS Y PRAT.

Dedicado á mi querido primo Pedro Planas.

I.

Mi apreciable compañero Julian N... es lo que se llama en nuestros días todo un buen muchacho.

No es amigo de bromas, ni le gustan jaranas, ni busca pendencias.

Lleva un método de vida muy campechano, como confiesa él mismo; no se apura por los adelantos ni los atrasos del siglo, y á todo esto está tan rollizo y gordo que dá envidia al verde.

Vive en este mundo de una manera tan pacífica y patriarcal, que no hay cuidado que se muera... antes de lo que tiene destinado.

No debe al sastre, ni al zapatero, ni al peluquero, ni á la patrona; es decir, no debe á nadie; intereses se entiende.

Para concluir el bosquejo de sus cualidades añadiré que es muy metódico, muy circunspecto, muy sobrio, muy devoto, muy humilde, muy servidor, y otros infinitos *muis* por añadidura que omito por no parecer pesado.

Preludios son estas señales...

Poco á poco, mis amables lectores, que no os le he dado á conocer del todo todavía.

Aun cuando Julian parece un jóven completamente feliz, pues me habia olvidado decir que solo cuenta veinte y tres años, no lo es, sin embargo, á causa de su sensibilidad por el bello sexo.

Está en el goce de sus *afecciones* rutinarias, por ejemplo, ó tomándole el gusto á una sabrosa tajada de ternera, ó en deliciosas pláticas gastronómicas con sus amigos, pues de todo ello es capaz: si en cualquiera de estos casos acierta á ver casualmente el *bulto* á una mujer, desde aquel instante ya es hombre al agua, como suele decirse.

Las donosas hijas de Eva que han venido á este mundo para representar al hombre con sus encantos el bellísimo ideal de que es tan susceptible la criatura, á mi amigo Julian le fascinan, le enloquecen, le estafan.

Allá va un ejemplo si nó. No quiero ser mas difuso con tanto preámbulo.

II.

Hacia muy pocos dias que nuestro conocido acababa de llegar á Valladolid, procedente de Cataluña, de donde es hijo.

Su familia, de pocos bienes de fortuna, á costa de muchos sacrificios se habia esforzado en darle una regular educacion, de la cual casi nada se aprovechó nuestro héroe á no ser perfeccionarse un poco en la escritura.

Sin haber podido sacar de él ningun provecho, resolvieron sus padres mandarle á un tío que estaba en Valladolid de escribiente de memoriales, con el objeto de que le ayudase en el desempeño de sus funciones.

En esta situacion le encontramos en la capital de Castilla la Vieja.

Era un domingo por la tarde en que reinaba una atmósfera sofocante, un calor tropical; como que estábamos en verano por mas señas.

En la elegante calle de Santiago, y en la vecina plaza de la Constitución, veíanse multitud de personas que iban presurosas á tomar billete para la plaza de toros, donde tenia lugar aquella tarde una funcion taumática.

El Tato y el Gordito eran los reyes de la fiesta, puestos al frente de la compañía torera.

Nuestro protagonista, que vivia con su tío en una humilde casa de las inmediaciones del Campo Grande, salió aquella tarde solo y á poco mas de las dos, con el único objeto de pasear por las *Moreras* y filosofar por entre su follaje hasta que anocheciese, á cuya hora tenia que estar otra vez en casa.

A pesar de que era un dia festivo, nuestro buen conocido no se habia mudado, por la sola razon de que no tenia mas que aquel traje, y el que llevaba puesto.

Sin objeto determinado dirigió sus pasos á la citada calle de Santiago, cuando en esta ocasion vé pasar por la acera inmediata dos elegantísimas mocitas de mucho *aquel* que iban derramando la sal con sus pisadas.

Verlas nuestro héroe y pasar á colocarse detrás de aquellas dos *divinidades*, como él las creia, fué obra de un momento.

Sin reflexionar á dónde iban las fué siguiendo constantemente, hasta que al poco rato comprendió que se dirigian á disfrutar del espectáculo en la plaza de toros.

Embriagado con tal *conquista* consultó en seguida sus bolsillos, encontrándose en ellos 16 reales, cantidad que le bastaba para concurrir á la funcion.

En resumen: aquel par de tentaciones entraron en las gradas desombra, acomodándose en uno de los bancos mas próximos al redondel, y nuestro afortunado héroe se colocó lo mas cerquita de ellas, sin escrupulo, hasta tocarse con su ropa; en una palabra, á su mismísimo lado.

III.

Después de las precisas formalidades preliminares del comienzo de esta clase de funciones, y que la mayor parte de los españoles sabemos, tales como la consabida sinfonía por l música, la llegada del presidente, el saludo de los toreros, etcétera, etc., dió principio el espectáculo.

A todo esto nuestro querido amigo, teniendo sus ojos fijos en sus bellas desconocidas, que no en la plaza, pasaba por todas las oscilaciones de un corazon locamente enamorado.

Téngase en cuenta su estremada *sensibilidad* y contémplesele tan pegadito á una *doncella*, para comprender sus amarguras.

Las dos hermosas vallisoletanas, como conocedoras del terreno, comprendieron desde luego la

crítica situacion en que se hallaba nuestro jóven, y resolvieron darle pié para que se atreviese.

—Sabes, Matilde, que hemos cogido uno de los mejores sitios? dijo á su compañera la que formaba pareja con nuestro novel amante.

—Pues ya lo creo, replicó la aludida; estamos debajo de los timbales, ó lo que es igual, en los mejores asientos de la plaza; en verdad, Luisa, que has tenido buena eleccion.

—Pero mira, hija, cuánta gente ha venido ya; pues si no cabe un alma por ningun lado, y eso que estamos todos tan apretados!

A Julian le pareció *aquel supremo momento* como el mas oportuno para hacer sentir el sonido de su voz, y con aire complaciente se atrevió á decir:

—Comprendo que les incomodaré á Vds. muchísimo, mis apreciables señoritas; pero no está en mi mano el evitarlo, de lo cual me lamento.

—Muchas gracias, caballero, respondió la llamada Luisa, le agradecemos su fina atencion.

Julian inclinó la cabeza, quiso contestar y... no supo qué decir.

Porque hay que tener en cuenta, que aun cuando nuestro jóven no era un *Séneca* con relacion á sus dotes intelectuales, no carecia por otra parte de algunos conocimientos que ayudados de otro carácter le hubieran hecho pasar por un jóven de buena educacion.

Pero lo que á otro le hubiese sido muy fácil, era sumamente difícil para nuestro amigo.

Por manera que habria pasado á buen seguro mucho rato sin despegar los labios, si un incidente no lo hubiese motivado.

Acertaba entonces á pasar junto á nuestro jóven una vendedora de *refrescos* con una gran bandeja de dulces; y al ver aquella oportunidad de *establecer mútua correspondencia* con aquel par de pimpollos, llamó á la mujer, le compró tres ó cuatro pasteles y dijo, ofreciéndolos á sus dos lindas castellanas:

—Supongo me harán Vds. el obsequio de aceptar un dulcecito.

—Muchísimas gracias, respondió Luisa, pero no podemos ahora tomarlos.

—¿Y por qué razon? objetó Julian tímidamente.

—Pues es muy justa, repuso la que conocemos con el nombre de Matilde; hace poco tiempo que hemos comido, y pueden sentarnos mal.

(Se continuará.)

GACETILLAS.

Teatro.—Hé aquí la lista de la compañía dramática que, dirigida por el eminente primer actor D. José Valero, ha de actuar en nuestro Coliseo por un corto número de funciones, empezando en las próximas Pascuas de Resurreccion:

Primer actor, D. José Valero.

Primer actor de carácter anciano, D. José Barceló.

Galanes jóvenes, D. Francisco Domingo y don Francisco Corona.

Segundo actor, D. Mariano Ruiz.

Primer actor cómico, D. José Navarro.

Segundo barba, D. Luis Torres.

Actores, D. José Vivanco, D. Alfredo Cirera, D. Joaquin Rodrigo, D. Alvaro Corona y D. Rafael Lopez.

Primera actriz, doña Salvadora Cayron.

Primera dama de carácter, doña Micaela Roca.

Dama jóven y graciosa, doña Juana Corona.

Característica, doña Juana Rodrigo.

Segunda dama jóven y segunda graciosa, doña Victoria Galan.

Papeles especiales, señorita doña Julia Cirera.

Damas, doña Delfina Hidalgo, doña Basilisa Mateo, doña María Castillo y doña Joaquina Fernandez.

Apuntadores, D. Luciano Rodrigo y D. Francisco Ramos.

Despacho estaba.—Un curioso nos ha remitido los siguientes datos relativos á las distancias en pasos que median desde algunos puntos de nuestra ciudad y que creemos verán con gusto nuestros lectores.

La legua tiene 7,000 pasos.

Desde la punta del Muelle hasta la huerta del señor Quintana, en Bezana, hay 11,325 pasos.

Pormenor.—Desde Bezana hasta la ermita, Cadena antigua, 6,250 id.

Desde la ermita á Cuatro-Caminos, 2,150 id.

Desde Cuatro-Caminos á la botica de Cuesta, 1,975 id.

Desde la botica á la punta de Muelle, 950 id.

Desde la esquina de la Dársena hasta el Castillo de la Cerda, hay 5,062 pasos.

Pormenor.—Muelle, hasta el depósito del gas, 1,614 id.

Del gas á la fonda de Bravo, Miranda, 1,006 id.

Desde la fonda de Bravo á la Pólvora, 1,094 id.

Desde la Pólvora al Castillo de la Cerda, 1,397 idem.

Paseo en redondo de todo Santander.

Desde la esquina de la Dársena tomando por el Puente, Catedral, calle Alta, Campo Santo, Cuatro-Caminos, todo el paseo del Alta hasta los Mártires y bajando por la fábrica de la Rosario, fábrica del gas, Fuente Santa, casas de Echevarría y Muelle hasta la Dársena, punto de partida, hay 10,461 pasos.

Paseo hasta el Sardinero.

Desde la esquina de la Dársena, yendo por el Muelle, Cañadío, Camino nuevo hasta la esquina de la casa del Sr. Pombo, hay 3,554 pasos.

El Camino nuevo que vá al Sardinero tiene 1,346 id.

La Alameda 1.ª, 232 id.

Id. 2.ª, 927 id.

El tinglado de Becedo, 417 id.

La plazuela de la Dársena, 212 id.

Plaza Nueva (exterior), 258 id.

Plaza de Atarazanas id., 146 id.

Cláustros de la Catedral, 149 id.

Plaza de Isabel II ó de Botin, por las 4 aceras, 532 id.

El Muelle hasta la esquina de la Dársena frente á la confitería del Sr. Soto, que es de donde parten todas las medidas, 791 id.

Esta misma distancia á paso largo, ó sea algo mas de tres piés el paso, 791 id.

Camino nuevo de Azpiazu.

Desde el paseo del Alta que es desde donde empieza, hasta la esquina de las casas del Sr. Escalante donde estuvo antes el Asilo, 1,039 pasos.

El paredon del Muelle de las Naos, 65 id.

Hombres y niños.

Casi todos los niños

Que están durmiendo

Parece que se rien

Allá entre sueños.

Pero se observa

Que casi todos lloran

Cuando despiertan.

Sueño las ilusiones

son en la vida,

y mientras las tenemos

tenemos risa.

Pero al perderlas,

lloramos como niños

que se despiertan!

SECCION MARITIMA.

BUQUES ENTRADOS.

Vapor Vizcaino-Montañés, de 47 ts., cap. don R. Goicoechea, de Bilbao con 16 cajas hojalata y 6,000 kilogramos hierro de varias clases á D. C. Jado: vino y otros efectos para varios.

Lugre francés Petit Eugenie, de 114 ts., capitan Mr. Le Sevien, de La Rochelle en lastre para Bilbao.

Id. id. Pelican, de 116 ts., cap. Mr. Lecorvec, de id. en id. para Tinamayor.

Bergantin-goleta id. Ernest, de 108 ts., capitan Mr. Jego, de Sables-Orlone en id. para Bilbao.

BUQUES DESPACHADOS.

Corbeta Pepita, de 251 ts., cap. D. M. Font, para la Habana con 2,520 barriles mayores y 500 sacos harina.

Id. Santander, de 231 ts., cap. D. J. Manso, para Santiago de Cuba con 2,450 barriles mayores, 500 sacos harina y 600 cajas jabon y bujías.

Bergantin Tigre, de 150 ts., cap. D. L. Rodriguez, para la Habana con 1,220 barriles mayores y 370 sacos harina.

Patache Sella, de 19 ts., cap. D. B. Presno, para Rivasdella con harina, jabon y otros efectos.

Lanchon Natividad de Llanes, de 12 ts., capitan D. J. Casariego, para Llanes con harina, madera y otros efectos.

Don Mauricio Marin, abogado de los tribunales de la nacion, caballero de la ínclita y militar órden de San Juan de Jerusalem y de la real y distinguida de Carlos III, Alcalde Corregidor de esta ciudad por S. M. la Reina (q. D. g.)

Hago saber: que el domingo próximo á las nueve en punto de su mañana se dará principio en el salon de sesiones de esta Casa Capitular al acto del sorteo de mozos correspondientes á este Ayuntamiento para el reemplazo del ejército del corriente año. Y á fin de que llegue á noticia de todos y nadie alegue ignorancia se publica y fija el presente.

Dado en Santander á dos de Abril de mil ochocientos sesenta y siete.—Mauricio Marin.

SANTANDER.

IMPRENTA DE LA ABEJA MONTAÑESA, á cargo de D. Salvador Aienza, editor responsable, calle de la Compañía, núm. 6, cuarto bajo.

SECCION DE ANUNCIOS.

Ferro-carril de Isabel II.

Servicio de trenes de viajeros desde el 8 de Noviembre de 1866.

VIA ASCENDENTE.

VIA DESCENDENTE.

Correspondencia con el ferro-carril del Norte.

PRECIOS.			Tren n.º 1.		Tren n.º 5.		PRECIOS.			Tren n.º 4.		Tren n.º 2.		Tren n.º 3.	
Clases.			Misto.		Misto.		Clases.			Misto.		Misto.		Misto.	
1.º	2.º	3.º	Ll.	S.	Ll.	S.	1.º	2.º	3.º	Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.
4 25	3 25	1 75	Santander.		8 57	8 45	4 25	3 75	2 25	8 57	8 45	4 25	3 75	2 25	1 75
6 25	5 25	2 25	Boo.		9 20	9 08	4 75	4 25	3 75	9 20	9 08	4 75	4 25	3 75	2 25
10 75	7 50	4 25	Guanizo.		9 41	9 29	5 25	4 75	4 25	9 41	9 29	5 25	4 75	4 25	3 75
15 25	10 25	5 75	Renedo.		9 57	9 45	5 75	5 25	4 75	9 57	9 45	5 75	5 25	4 75	4 25
18 50	12 75	7 25	Torrelavega.		10 11	10 13	6 25	5 75	5 25	10 11	10 13	6 25	5 75	5 25	4 75
21 25	14 75	8 25	Las Celdas.		10 29	10 31	6 75	6 25	5 75	10 29	10 31	6 75	6 25	5 75	5 25
25 25	17 25	9 50	Los Corrales.		10 37	10 39	7 25	6 75	6 25	10 37	10 39	7 25	6 75	6 25	5 75
26 50	18 25	10 50	Las Fraguas.		10 46	10 48	7 75	7 25	6 75	10 46	10 48	7 75	7 25	6 75	6 25
28 25	19 25	11 50	Santa Cruz.		10 53	11 4	8 25	7 75	7 25	10 53	11 4	8 25	7 75	7 25	6 75
29 25	20 25	12 50	Ponferrada.		11 01	11 03	8 75	8 25	7 75	11 01	11 03	8 75	8 25	7 75	7 25
33 75	27 25	13 50	Barceña.		11 09	11 11	9 25	8 75	8 25	11 09	11 11	9 25	8 75	8 25	7 75
41 25	28 50	15 50	Montabiz.		11 17	11 19	9 75	9 25	8 75	11 17	11 19	9 75	9 25	8 75	8 25
47 25	32 50	17 75	Pesquera.		11 25	11 27	10 25	9 75	9 25	11 25	11 27	10 25	9 75	9 25	8 75
52 50	36 50	19 75	Santiurde.		11 33	11 35	10 75	10 25	9 75	11 33	11 35	10 75	10 25	9 75	9 25
57 25	39 25	21 50	Reinosa.		11 41	11 43	11 25	10 75	10 25	11 41	11 43	11 25	10 75	10 25	9 75
61 25	42 25	23 25	Pozazal.		11 49	11 51	11 75	11 25	10 75	11 49	11 51	11 75	11 25	10 75	10 25
63 50	43 75	24 25	Mataporquera.		11 57	11 59	12 25	11 75	11 25	11 57	11 59	12 25	11 75	11 25	10 75
68 25	47 25	25 75	Quintanilla.		12 05	12 07	12 75	12 25	11 75	12 05	12 07	12 75	12 25	11 75	11 25
73 50	50 50	27 75	Aguilar.		12 13	12 15	13 25	12 75	12 25	12 13	12 15	13 25	12 75	12 25	11 75
			Mave.		12 21	12 23	14 25	13 25	12 75	12 21	12 23	14 25	13 25	12 75	12 25
			Alar.		12 29	12 31	15 25	14 25	13 25	12 29	12 31	15 25	14 25	13 25	12 75
			Mave.		12 37	12 39	16 25	15 25	14 25	12 37	12 39	16 25	15 25	14 25	13 25
			Aguilar.		12 45	12 47	17 25	16 25	15 25	12 45	12 47	17 25	16 25	15 25	14 25
			Quintanilla.		12 53	12 55	18 25	17 25	16 25	12 53	12 55	18 25	17 25	16 25	15 25
			Pozazal.		13 01	13 03	19 25	18 25	17 25	13 01	13 03	19 25	18 25	17 25	16 25
			Mataporquera.		13 09	13 11	20 25	19 25	18 25	13 09	13 11	20 25	19 25	18 25	17 25
			Quintanilla.		13 17	13 19	21 25	20 25	19 25	13 17	13 19	21 25	20 25	19 25	18 25
			Aguilar.		13 25	13 27	22 25	21 25	20 25	13 25	13 27	22 25	21 25	20 25	19 25
			Mave.		13 33	13 35	23 25	22 25	21 25	13 33	13 35	23 25	22 25	21 25	20 25
			Alar.		13 41	13 43	24 25	23 25	22 25	13 41	13 43	24 25	23 25	22 25	21 25
			Mave.		13 49	13 51	25 25	24 25	23 25	13 49	13 51	25 25	24 25	23 25	22 25
			Aguilar.		13 57	13 59	26 25	25 25	24 25	13 57	13 59	26 25	25 25	24 25	23 25
			Quintanilla.		14 05	14 07	27 25	26 25	25 25	14 05	14 07	27 25	26 25	25 25	24 25
			Pozazal.		14 13	14 15	28 25	27 25	26 25	14 13	14 15	28 25	27 25	26 25	25 25
			Mataporquera.		14 21	14 23	29 25	28 25	27 25	14 21	14 23	29 25	28 25	27 25	26 25
			Quintanilla.		14 29	14 31	30 25	29 25	28 25	14 29	14 31	30 25	29 25	28 25	27 25
			Aguilar.		14 37	14 39	31 25	30 25	29 25	14 37	14 39	31 25	30 25	29 25	28 25
			Mave.		14 45	14 47	32 25	31 25	30 25	14 45	14 47	32 25	31 25	30 25	29 25
			Alar.		14 53	14 55	33 25	32 25	31 25	14 53	14 55	33 25	32 25	31 25	30 25
			Mave.		15 01	15 03	34 25	33 25	32 25	15 01	15 03	34 25	33 25	32 25	31 25
			Aguilar.		15 09	15 11	35 25	34 25	33 25	15 09	15 11	35 25	34 25	33 25	32 25
			Quintanilla.		15 17	15 19	36 25	35 25	34 25	15 17	15 19	36 25	35 25	34 25	33 25
			Pozazal.		15 25	15 27	37 25	36 25	35 25	15 25	15 27	37 25	36 25	35 25	34 25
			Mataporquera.		15 33	15 35	38 25	37 25	36 25	15 33	15 35	38 25	37 25	36 25	35 25
			Quintanilla.		15 41	15 43	39 25	38 25	37 25	15 41	15 43	39 25	38 25	37 25	36 25
			Aguilar.		15 49	15 51	40 25	39 25	38 25	15 49	15 51	40 25	39 25	38 25	37 25
			Mave.		15 57	15 59	41 25	40 25	39 25	15 57	15 59	41 25	40 25	39 25	38 25
			Alar.		16 05	16 07	42 25	41 25	40 25	16 05	16 07	42 25	41 25	40 25	39 25
			Mave.		16 13	16 15	43 25	42 25	41 25	16 13	16 15	43 25	42 25	41 25	40 25
			Aguilar.		16 21	16 23	44 25	43 25	42 25	16 21	16 23	44 25	43 25	42 25	41 25
			Quintanilla.		16 29	16 31	45 25	44 25	43 25	16 29	16 31	45 25	44 25	43 25	42 25
			Pozazal.		16 37	16 39	46 25	45 25	44 25	16 37	16 39	46 25	45 25	44 25	43 25
			Mataporquera.		16 45	16 47	47 25	46 25	45 25	16 45	16 47	47 25	46 25	45 25	44 25
			Quintanilla.		16 53	16 55	48 25	47 25	46 25	16 53	16 55	48 25	47 25	46 25	45 25
			Aguilar.		17 01	17 03	49 25	48 25	47 25	17 01	17 03	49 25	48 25	47 25	46 25
			Mave.		17 09	17 11	50 25	49 25	48 25	17 09	17 11	50 25	49 25	48 25	47 25
			Alar.		17 17	17 19	51 25	50 25	49 25	17 17	17 19	51 25	50 25	49 25	48 25
			Mave.		17 25	17 27	52 25	51 25	50 25	17 25	17 27	52 25	51 25	50 25	49 25
			Aguilar.		17 33	17 35	53 25	52 25	51 25	17 33	17 35	53 25	52 25	51 25	50 25
			Quintanilla.		17 41	17 43	54 25	53 25	52 25	17 41	17 43	54 25	53 25	52 25	51 25
			Pozazal.		17 49	17 51	55 25	54 25	53 25	17 49	17 51	55 25	54 25	53 25	52 25
			Mataporquera.		17 57	17 59	56 25	55 25	54 25	17 57	17 59	56 25	55 25	54 25	53 25
			Quintanilla.		18 05	18 07	57 25	56 25	55 25	18 05	18 07	57 25	56 25	55 25	54 25
			Aguilar.		18 13	18 15	58 25	57 25	56 25	18 13	18 15	58 25	57 25	56 25	55 25
			Mave.		18 21	18 23	59 25	58 25	57 25	18 21	18 23	59 25	58 25	57 25	56 25
			Alar.		18 29	18 31	60 25	59 25	58 25	18 29	18 31	60 25	59 25	58 25	57 25
			Mave.		18 37	18 39	61 25	60 25	59 25	18 37	18 39	61 25	60 25	59 25	58 25
			Aguilar.		18 45	18 47	62 25	61 25	60 25	18 45	18 47	62 25	61 25	60 25	59 25
			Quintanilla.		18 53	18 55	63 25	62 25	61 25	18 53	18 55	63 25	62 25	61 25	60 25
			Pozazal.		19 01	19 03	64 25	63 25	62 25	19 01	19 03	64 25	63 25	62 25	61 25
			Mataporquera.		19 09	19 11	65 25	64 25	63 25	19 09	19 11	65 25	64 25	63 25	62 25
			Quintanilla.		19 17	19 19	66 25	65 25	64 25	19 17	19 19	66 25	65 25	64 25	63 25
			Aguilar.		19 25	19 27	67 25	66 25	65 25	19 25	19 27	67 25	66 25	65 25	64 25
			Mave.		19 33	19 35	68 25	67 25	66 25	19 33	19 35	68 25	67 25	66 25	65 25